La Société Nautique de Pont à mousson est très heureuse d'accueillir tous les clubs désireux de participer au Championnat Grand Est de bateaux courts qui aura lieu le 16 mars 2025 sur notre nouveau bassin. Notre salarié Hernando et tous les bénévoles présents s'efforceront de vous réserver une ambiance conviviale et chaleureuse, avec l'aide de la ville de Pont à Mousson et de la Ligue Grand Est d'Aviron ils mettrons en place des moyens humains et matériels afin de répondre au mieux à vos attentes et pour prendre du plaisir en toute sécurité.

Nous vous demandons un peu d'indulgence car toutes les installations du bassin ne sont pas terminées. Cela n'empêchera pas j'en suis certain de partager de grands moments d'émotions et de satisfactions devant l'engagement, la détermination et la combativité de nos jeunes et moins jeunes. Hernado, les bénévoles représentés par leur président.

